

En Australie

Deux soucoupes volantes escortent un chasseur

MELBOURNE. — M. Hosiash Francis, ministre de la Marine, a déclaré au « Melbourne Herald » que deux étranges objets ont escorté un pilote de l'aéronavale qui était aux commandes d'un chasseur « Sea Fury ».

Le ministre, qui inspecte actuellement la base aérienne de Nowra, au sud de Sydney, a déclaré que le pilote regagnait sa base, la nuit venue, au moment où il fut rejoint par deux étranges avions.

Le pilote alerta la tour de contrôle de Nowra dont les écrans radars indiquaient trois avions volant ensemble. Le pilote du « Sea Fury » identifia sa trace sur les écrans en volant suivant un plan convenu.

En atterrissant, le pilote déclara que les deux étranges objets étaient beaucoup plus rapides que son « Sea Fury ». Mais les services de l'aéronavale indiquent qu'aucun appareil aussi rapide que le « Sea Fury » ne se trouvait en l'air au moment de cet étrange incident.

L'identité des deux mystérieux objets reste inconnue.

Une déclaration d'Eisenhower

WASHINGTON. — Le prési-

dent Eisenhower ne croit pas à l'existence de soucoupes volantes qui proviendraient d'autres planètes. Le président a été interrogé, hier, au cours de sa conférence de presse, sur les enquêtes décidées par plusieurs gouvernements européens sur les soucoupes volantes. Il a répondu qu'on ne lui avait présenté aucun élément nouveau à ce sujet, mais que la dernière fois qu'il s'était préoccupé de la question, un officier de l'armée de l'air américaine en qui il a la plus grande confiance l'avait assuré qu'il n'y a aucune raison de croire que les soucoupes volantes étaient des engins mystérieux provenant d'autres mondes.